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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFON O 
Estado da Bahia 

GABINETE DA VEREADORA LEDA MARIA ROCHA ARAÚJO CHAVES 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  1189  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após- ouvido o Plenário, ve n na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o is esente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, que seja Reiterado o 
Requerimento de n° 604/2019, solicitando a viabilidade junto ao órgão 
responsável a Agência Fluvial de Juazeiro a demarcação de boias de 
delimitação do espaço de banhistas e embarcações, bem como também 
alertar os riscos através de placas informativas. 

Justificativa 

A colocação é pertinente devido ao fluxo de banhistas na temporada de verão, 

para evitar acidentes e conscientizar os navegantes e banhistas dos perigos 

que cercam o tráfego náutico. 

Sala das Sessões, em 04 de novembro de 2022. 
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Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  1190  /2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura, solicitando a construção de uma Quadra 

Poliesportiva no Povoado Macambira. 

Justificativa: 

Os munícipes que habitam naquele povoado, anseiam por ações que 

proporcionem qualidade de vida, incluindo ambientes coletivos que 

proporcionem a convivência e socialização entre as famílias; 

Sala das Sessões, em 04 de novembro de 2022. 
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Estado da Bahia 

GAB. DA VEREADORA LÊDA MARIA ROCHA ARAÚJO CHAVES 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Pauhi Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1202 / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando o 

Nivelamento do Campo de Futebol no Povoado Barriga. 

Justificativa — Tal ação se faz necessário para melhor atender os 
moradores que utilizam o campo para pratica de esportes. 

Sala das Sessões, em 09 de novembro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GAB. DA VEREADORA CEDA MARIA ROCHA ARAÚJO CHAVES 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  1203  12022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando em 

caráter de urgência melhorias do sistema de coleta de lixo domiciliar, no 

Bairro Boa Esperança. 

Justificativa — Caso não seja possível realizar a coleta individualizada, a 
vereadora sugere o sistema de contentor, com caçambas em algumas 

esquinas, para o lixo não ficar diretamente na rua. 

Sala das Sessões, em 09 de novembro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GAB. DA VEREADORA LÊDA MARIA ROCHA ARAÚJO CHAVES 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1204 / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenirio, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando em 

caráter de urgência uma faixa para pedestre na Rua Vietnã no Bairro São 

Vicente( prainha). 

Justificativa — Tal ação se faz necessário para melhoria daqueles 

moradores que residem na referida rua, pois tanto e grande o fluxo de 

pessoas como de carros e motos. 

Sala das Sessões, em 09 de novembro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO A NSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  1205  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus ao Secretário 

Municipal de Cultura e Esportes e ao Secretário Municipal de Infraestrutura, 

solicitando a aquisição e colocação de novas traves no campo do 

povoado Riacho Grande, para que os munícipes possam utilizar o espaço. 

Sala das Sessões, em 04 de novembro de 2022. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  1206  / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e a Secretária 

Municipal de Educação, solicitando a reforma da Escola Riacho Grande. 

Justificativa 
Considerando que a reforma contribuíra para melhorar as condições de 

trabalho dos servidores e aprendizagem dos alunos. A referida escola 

necessita urgente de uma reforma nos seus espaços, a fim de melhorar toda a 

sua estrutura, melhorando o aspecto do ambiente escolar, proporcionando aos 

alunos um ambiente confortável e aconchegante. 

Sala das Sessões, em 04 de novembro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1207 / 2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter n presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Agricultura e Aquicultura, solicitando novas placas de 

identificação para os Povoados do Município. 

Justificativa 

O presente requerimento tem por objetivo facilitar o deslocamento e 

mobilidade entre as localidades, para que sejam instaladas placas de 

identificação na entrada e saída, muitas vezes as pessoas ficam sem 

orientação, principalmente advindas de outras regiões. 

Sala das Sessões, em 04 de novembro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFØ SO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  1208  2022. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário 

Municipal de Saúde, solicitando a reforma e ampliação do PSF do Povoado 

Juá. 

Justificativa 

Considerando que a reforma e ampliação do PSF é com o objetivo de oferecer 

conforto e dignidade para os munícipes que precisam de aterylimento na 

unidade. 

Sala das Sessões, em 04 de novembro de 2022. 
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